

ABSTRAK

DINDA TASYA AULIA. 2024. **PEMBERDAYAAN MASYARAKAT MELALUI PEMANFAATAN DANA BANTUAN PROGRAM KELUARGA HARAPAN DALAM MEMENUHI KEBUTUHAN PENDIDIKAN (Studi Kasus Pada Keluarga Penerima Manfaat di Desa Linggawangi Kecamatan Leuwisari Kabupaten Tasikmalaya)**. Jurusan Pendidikan Masyarakat, Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan, Universitas Siliwangi.

Pemberdayaan masyarakat melalui pemanfaatan dana bantuan PKH dalam memenuhi kebutuhan pendidikan berharap bahwa adanya sosialisasi ini dana bantuan yang diberikan dapat meningkatkan akses kualitas pendidikan bagi anak-anak khususnya dari keluarga penerima manfaat. Penelitian dana bantuan terhadap pendidikan ini bertujuan untuk mengetahui pemberdayaan masyarakat melalui pemanfaatan dana bantuan Program Keluarga Harapan dalam memenuhi kebutuhan pendidikan. Metode yang digunakan adalah deskriptif dengan pendekatan kualitatif. Teknik pengumpulan data yaitu observasi, wawancara, dan dokumentasi. Sampel penelitian ini yaitu Keluarga Penerima Manfaat (KPM). Hasil penelitian ini dapat diketahui bahwa tahapan pemberdayaan masyarakat melalui pemanfaatan dana bantuan Program Keluarga Harapan dalam memenuhi kebutuhan pendidikan dilaksanakan melalui kegiatan sosialisasi oleh Pendamping PKH Desa Linggawangi. Dalam kegiatan sosialisasi ini melalui tahap penyadaran yaitu melaksanakan kegiatan sosialisasi yang dilakukan dengan cara diskusi, Selanjutnya tahap pengkapasitasan untuk meningkatkan kemampuan dan keterampilan Keluarga Penerima Manfaat agar mereka bisa lebih efektif dalam mengatasi masalah dan memanfaatkan dana bantuan yang ada. Tahap pendayaan dilihat dari hasil ketercapaian mengambil tindakan nyata dengan kapasitas yang telah dibangun oleh Keluarga Penerima Manfaat, diharapkan mampu berinisiatif dan mandiri dalam menjalankan sebuah program atau kegiatan yang bermanfaat bagi mereka. Simpulan penelitian ini yakni pemberdayaan masyarakat melalui pemanfaatan dana PKH terhadap Keluarga Penerima Manfaat berperan penting untuk meningkatkan kesadaran anggota KPM Desa Linggawangi dan berupa bantuan pada KPM PKH dapat digunakan untuk kebutuhan pendidikan.

Kata Kunci: *Pemberdayaan Masyarakat, Dana Bantuan PKH, Kebutuhan Pendidikan.*